

〔2021. 9. 28〕発行

園長 外舘 昭良

## 家

子どもにとって、一番安心できる場所、それはやっぱり【自分の家】ですね。お父さん、お母さんも仕事が終わって家に帰ると『ホッ。』としますよね。疲れた体と心を家で癒して、また次の日も『がんばるぞ!』とエネルギーをためることができると思います。

昔、僕が受持っていた子のお母さんから「先生、うちの子ったら家に帰って来たら、帽子もかばんも靴下もぜーんぶ脱ぎ捨てて片付けもしないんですよ。^^; 幼稚園でも同じ事をやっていないか心配です(・・;)」と言われたことがあったのですが、その子は、幼稚園では帽子やかばんはもちろんの事、遊んだ物の片付けもちゃんとしているし、竹馬も汗を流しながら何度も挑戦して名人になったくらい頑張っていたし、発表会での出し物の話し合いでは、とても良い意見も出してくれる子だったので、お母さんが言っている姿とのギャップに正直驚いてしまいました。その場でお母さんの隣にいた〇〇君に「え~っ!〇〇君、そーなの?」って聞いてみると、照れくさそうにニヤリと笑っていました(笑)。

その姿を見てすぐに〇〇君の心の声が聞こえてきました。 ((お母さんに甘えたいんだも~ん (\*^^)v )) そうですよね!5歳の〇〇君は、毎朝、一人で幼稚園バスに乗って登園して、自分の身の回りの支度を全部自分でやり、子どもながらに疲れて帰宅しているんですよね。もちろんお友だちが沢山居る幼稚園は、楽しくて大好きな場所ですが、楽しくても疲れるはずですね。子どもは子どもなりに毎日の生活を精いっぱい頑張っているのです。家に着くとホッとして、僕・私 頑張って疲れちゃった~っていう表現が帽子やかばんなどを脱ぎっぱなしにしている姿なのかもしれませんね。もしもそうだとすると、そんな時には「こども園でいっぱい頑張ってきたんだね。お疲れ様(^^) それじゃお母さんも片付けるの手伝ってあげるから、一緒に片付けようね(^^)」とサポートしてあげると良いかもしれませんね。明日もまた頑張れます様に!!



## 一 発表会について -



各学年で11月13日(土)に予定している『発表会』への取り組みが始まりました。子ども達の負担にならない様に少しずつ少しずつ進めていきます。発表会では運動会と違い、セリフや歌などを発表するクラスもあります。自分の役割をしっかりと理解しお友だちと力を合わせ、一つの出し物(目標)に向い一生懸命に取り組んでいきます。どんな出し物になるか?乞うご期待!!ですね。

※ 発表会についての詳しいお知らせは、後日、発行予定の発表会だよりにてお伝えいたします。よろしくお願い致します。



## >> お店屋さんごっこ <<

9月24日(金)に『お店屋さんごっこ』を行いました。今年度もコロナ禍の 為、『育成会』主催の『親子レク』ができなかったので、その代わりも含めての開 催です。

この日の為に子ども達と先生がコツコツとお店屋さんで売る品物を作り準備を しました。剣、腕時計、ぴょんぴょんカエル、お寿司、指輪、紙コップ鉄砲、た こ焼き、チョコバナナ、スタバ、カメラ、お化粧パレット、ゲームコーナー(景

品は、アンパンマンの仲間たち)と、品物も盛りだくさんです(\*^^)v

主幹のひとみ先生の説明を聞いて、年長さんが作ってくれたお財布を首から下げて、いよいよ!お店屋さんの 開店です!! 年長りんご組、年中·少ばなな組、未満もも組、先生のそれぞれのブースから、「いらっしゃい。 いらっしゃい!」と威勢の良い掛け声が聞こえてきました。未満のブースでは1歳のお友だちもベビーチェアに 座って店番です。途中で眠くなり抱っこされていましたが、、、、、(^^♪

「ひとつ 100 円です。」というと、財布の中から紙で作った 100 円玉を嬉しそうに取り出して買い物を楽し んでいる姿がたくさん見られました。



先生の説明を真剣に聞いています。



♥ りんご組、時計、ぴょんぴょんカエル、剣屋さん



ばなな組







お寿司、指輪、紙コップ鉄砲屋さん





もも組、たこ焼き、チョコバナナ屋さん



先生の店、お化粧パレット、カメラ、ゲームコーナー